## Nunca me preocuparon denuncias, dice Gatell

## Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

EL EXSUBSECRETARIO de Promoción y Prevención de la Salud, Hugo López-Gatell, dijo nunca haber sentido preocupación por las denuncias que interpuestas en su contra por su conducción para atender la pandemia de Covid-19 en México.

Entrevistado luego de su participación en un foro de la Cámara de Diputados, el exfuncionario y exaspirante a Jefe de Gobierno capitalino refirió que esto fue producto de "politiquería" de "conservadores que perdieron sus privilegios".

"No ha habido ningún requerimiento y, si lo hubiera, en su momento lo comunicaré. No, en ningún momento me han preocupado (las denuncias), se ha hablado de algunas denuncias, hay mucha politiquería y mucha propaganda

de quien sabemos que viene, de los grupos conservadores que perdieron privilegios, que perdieron el control del poder público y hoy están muy enojados porque la transformación sigue adelante y se vuelve cada vez más profunda", declaró.

Al insistirle sobre los señalamientos que hizo en contra de padres de niños contra cáncer por el desabasto de medicamentos, respondió que las políticas públicas de la "transformación" están ampliando los derechos y los servicios sociales a cargo del Estado Mexicano.

Insistió en que la presente administración busca mejorar el sistema de salud, ahora con la implementación del programa IMSS-Bienestar, para "reconstruir la capacidad pública de atención".

"Los gobiernos neoliberales (...) le dieron un vuelco al sistema de salud para privatizarlo y apartir de ahí, se desmanteló el sistema de público de salud, se le redujo el financiamiento. En el caso del IMSS, más del 67 por ciento del presupuesto, en el caso del ISSSTE, en una cantidad seme-

> jante; para los servicios de las personas no aseguradas se descentralizaron en las 32 entidades y la corrupción rampante en esos gobiernos fue desmantelando al sistema público", acusó.

10

Denuncias se presentaron contra el exfuncionario